

まちのわだい

MY TOWN NEWS

17 平成30年消防団出初式を実施

常北中学校グラウンドにおいて、平成30年消防団出初式を行いました。

式典では、約350名の消防団員が常北中学校吹奏楽部の演奏する行進曲に合わせて、ななかい保育所の児童6名及びみどりこども園の児童17名の計23名による先導で分列行進を披露しました。

上遠野町長は、式辞で自然災害や火災発生時の迅速な対応に敬意を表しました。また、森田主税団長は地域防災の要として地域の安心安全を守ってほしいと訓示し、団員の士気を高めました。

なお、式典では、消防団活動で功績のあった分団や団員に対する表彰が行われました。



17 新成人196名の門出を祝福

コミュニティセンター城里において、平成30年城里町成人式が開催されました。

新成人により企画・運営された式典には、成人を迎えた196名のうち157名が参加しました。

式典では上遠野町長が、「見過ごしてしまうことの中に褒めるべきことを発見し、褒めてください。褒めることで、人生は幸せな方向に動いていく」と式辞を述べ、新成人の前途を祝いました。

また、実行委員長の綿引静哉さんは、「感謝の気持ちを忘れず、『ありがとう』と思うだけでなく、自分の心を素直に伝えられるようになりたい」と新成人を代表し、誓いの言葉を述べました。



117 今年1年の健康を願い、「わーほい！わーほい！」

桂小学校の児童が、小正月の伝統行事「わーほい」を体験しました。同校では、錫高野生きいきクラブと学区内の区長の協力を得て、伝統文化の体験事業を毎年実施しています。

高さ約5メートルのやぐらには、書き初めや正月飾りが取り付けられ、「わーほい！」の掛け声の後、火が入れられました。児童は、竹が爆ぜる音に驚きながら、やぐらが燃える様子を見守りました。

火が取まった後には、棒の先につけた餅を残り火で焼いて食べ、今年1年の健康を願いました。



1216 ユニカール体験講習会を開催

常北公民館体育室において、第4回ユニカール体験講習会を開催しました。

ユニカールは、カーリングを基に考案されたスポーツで、子どもから大人まで幅広い年齢層の方が楽しむことができます。参加者からは「とても楽しかった、もっとルールを学びたい」、「年齢に関係なく楽しめるのが魅力」などの感想が寄せられました。

ユニカールは、来年9月から開催される「いきいき茨城ゆめ国体」のデモンストラレーションスポーツとして、城里町で競技会が行われます。

3月3日(土)にも同会場で、第5回ユニカール体験講習会を開催します。多くの方の参加をお待ちしています。



1225 第3回城里町子ども議会を開催

町議会の議場を使用して、第3回城里町子ども議会を開催しました。

町内小中学校から計10名が子ども議員を務め、『城里町の将来について』をテーマに、町政に対する質問や提案を述べました。

子ども議員は、事前に町の現状や課題、議会の仕組み等について調べ、各自で質問内容を考えました。

一般質問では、観光資源や特産品開発などの町の活性化に関連したものや、人口減少や高齢者福祉、公共施設の充実など、町が抱える課題等についての意見が述べられました。





常北地区



桂地区



七会地区



未来に羽ばたく二十歳の翼

平成30年 城里町成人式

生まれた年は

どんな年？

(平成9年4月2日～10年4月1日)

●日本のできごと

- ・サッカー日本代表ワールドカップ初出場決定
- ・映画「もののけ姫」劇場公開
- ・東京湾アクアライン開通
- ・ゲーム「たまごっち」ブーム
- ・温室効果ガスの削減目標を定めた京都議定書が採択
- ・郵便番号7桁化開始
- ・長野オリンピック開催

●城里町(※)のできごと

※当時は常北町、桂村、七会村

- ・常北学校給食センター完成
- ・うぐいすの里展望風呂オープン
- ・常北町の人口増加率が県内第1位
- ・七会中学校新校舎、グラウンド、体育館完成
- ・桂村に公共下水道事業終末処理場「中央水処理センター」完成
- ・ホロルの湯温泉掘削工事開始
- ・塩子農村集落センター完成